

4/03/24

LE journal de la décennie ?!

Présentation du journal spécial orientation nommée : « le Journal de la Loire »

Il s'agit d'un journal créé par les élèves de la 4C portant sur le thème incroyable de l'orientation.

Tous les élèves de la 4C se sont réunis pour faire chacun un article de presse en présentant le métier de leurs choix touchant à tous les types de métier, que ce soit dans le bâtiment, la restauration, l'aide aux personnes en danger, ou encore dans le commerce.

Le journal sera au prix incroyable de 0 €, effectivement ce journal est bel et bien gratuit donc ouvert à tout le monde.

Il est conseillé de prendre ce journal afin de savoir votre orientation sur certains métiers.

